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: Umsetzung mit dem Haushalt beschlosse-
ner verkehrspolitischer Maßnahmen 
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Zu 1.) Anfang Oktober werden Gespräche mit dem Immobilienmanagement von Kaufland 
geführt mit der Zielsetzung, die Fahrradabstellsituation bei Kaufland zu verbessern. Über die 
Ergebnisse des Gespräches sowie den konkreten Umsetzungszeitraum wird dem Aus-
schuss für Bauen, Planung und Grundstücke in der darauffolgenden Sitzung berichtet. 
 
Zu 2.1) Die Markierungen werden in dieser Woche (38.KW) aufgebracht. In den Bereichen 
"Kaufpark" und "Am Papenberg" finden noch Baumaßnahmen statt, sodass die entspre-
chenden Markierungen erst zu einem späteren Zeitpunkt aufgebracht werden können. 
 
Zu 2.2) Die Umlaufsperren werden vom Bauhof derzeit versetzt. Die Arbeiten sind Ende 
September abgeschlossen.  
 
Zu 2.3) Für die Neuordnung der Fahrradabstellanlagen am Bahnhofsvorplatz hat die Verwal-
tung zum 31.05.2011 einen Förderantrag bei der Landesnahverkehrsgesellschaft (LNVG) 
eingereicht. Bei entsprechender Förderzusage (Förderquote: 75%) erfolgt die Umsetzung in 
2012. Für die Erweiterung der Fahrradabstellanlagen in der Innenstadt hat die Verwaltung 
ein Konzept erarbeitet. Das Innenstadtkonzept wird (wie auch die Planung für den Bereich 
Bahnhofsvorplatz) zeitnah dem Ausschuss vorgestellt. Die Umsetzung des Innenstadtkon-
zeptes soll noch in 2011 beginnen. 
 


